

ALBA TCP



ALBA-TCP APLAUDE JORNADA ELECTORAL EN VENEZUELA

Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA-TCP), aplauden y felicitan al pueblo y gobierno de la hermana República Bolivariana de Venezuela, por el rotundo éxito de los comicios legislativos y regionales de este domingo, 25 de mayo de 2025.

El pueblo venezolano ejerció cívicamente su derecho al sufragio para elegir al poder legislativo nacional, consejos legislativos y gobernadores regionales, en una jornada marcada por la paz y la participación y ciudadana.

A pesar de la agresión internacional continuada contra el pueblo venezolano y de los reiterados y erráticos llamados de la oposición extremista al boicot electoral, más de 6 mil candidatos y candidatas de 54 organizaciones políticas, se disputaron los curules parlamentarios y las gobernaciones regionales, en un proceso que resultó en un amplio triunfo de los partidos del Gran Polo Patriótico Simón Bolívar, bajo el liderazgo del Presidente Nicolás Maduro y la dirigencia de la Revolución Bolivariana.

En Venezuela se han realizado exitosamente 32 procesos electorales en los 25 años de la Revolución Bolivariana. Por ello, el ALBA, reconoce en esta nueva elección el profundo carácter democrático y soberano de la República Bolivariana de Venezuela y extiende su felicitación a los candidatos y candidatas de todas las corrientes políticas que participaron en tan importante contienda electoral.

Caracas, 26 de mayo de 2025